



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/22575

15/09/2020

54226

**AUTOR/A:** CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); ROMERO VILCHES, María de los Reyes (GVOX)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la citada infraestructura se encuentra paralizada a la espera de que la Junta de Andalucía refrende el Convenio que permita su uso. Por parte del Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA) y ADIF, está todo preparado. El Convenio fue autorizado por el Consejo de Administración de ADIF en abril de 2020.

ADIF ha invertido más de 7,3 Meuros (IVA no incluido) en la obra de montaje de vía del tramo, así como en la reparación puntual de daños en la infraestructura. Los trabajos finalizaron en primavera de 2019.

Madrid, 29 de octubre de 2020